

Betreff: **Namensgebung "Westend-Park" und Gestaltungsplanung für die Parkanlage neben dem ehemaligen Busbahnhof**

Beratungsfolge:

Ausschuss für Kultur, Soziales und Integration	04.11.2014	Vorberatung
Ausschuss für Bau, Planung und Umwelt	11.11.2014	Vorberatung
Hauptausschuss	20.11.2014	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	27.11.2014	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, für die Parkanlage neben dem ehemaligen Busbahnhof eine Namensgebung „Westend-Park“ und eine Gestaltungsplanung.

Begründung:

Derzeit hat die kleine Parkanlage neben dem ehemaligen Busbahnhof auf der Höhe der Bushaltestelle Schöpfurter Straße keinen wirklichen Namen.

Mit der offiziellen Benennung der Parkanlage mit dem Namen „Westendpark“ führt zum einen zu einer erhöhten Attraktivität des Parkes als auch zum anderen zu einer stärkeren Identifikation der Eberswalder und Westender Bürger mit diesem Park als grünem Kleinod in relativ zentraler Lage der Stadt. In diesem Zusammenhang sollen auch Haushaltsgelder in Höhe von 2.500,00 € der Stadt bereitgestellt werden, um die weitere Gestaltung des Parkes vorzubereiten. Natürlich wäre es in Verbindung mit der Namensgebung auch wünschenswert, wenn die Bushaltestelle „Schöpfurter Straße“ ebenfalls den gleichen Namen wie der Park erhalten würde. Entsprechende Gespräche zwecks Abstimmungen dahingehend, sind von der Stadtverwaltung mit der Barnimer Busgesellschaft zu führen.

gez. Uwe Grohs
Fraktionsvorsitzender